



## **FEDERACION AGRARIA ARGENTINA**

**“La entidad nacida con el Grito de Alcorta en 1912”**

---

Hubo clima de tensión por rumores de aumento en las retenciones

### **FAA inició su plan de lucha en los puertos del sur santafesino**

Esta mañana, unos 500 productores nucleados en la Federación Agraria Argentina protestaron durante más de tres horas frente a los puertos de granos en el sur santafesino, en lo que fue la primera medida de fuerza del campo desde que asumió la presidenta Cristina Fernández. **“Estamos acá para denunciar quiénes son los que se llevan el grueso de la renta por las decisiones oficiales en trigo. Pero también existen motivos urgentes para reclamar por la ganadería y la lechería”**, manifestó el titular de la entidad, Eduardo Buzzi, desde un tractor frente a la planta de la firma Dreyfus, en General Lagos, unos 30 kilómetros al sur de Rosario.

Al mismo tiempo, otra delegación de la FAA protestaba con tractores y camionetas en Puerto General San Martín, sobre la ruta 11. **“A la bronca que ya teníamos, se le suma el rumor de un aumento de las retenciones, que volvería a beneficiar a los sectores más concentrados. Le decimos al Gobierno que no hay margen para que esto suceda. En las próximas horas, seguramente, vamos a estar coordinando alguna medida más contundente y de alcance nacional con el resto de las entidades”**, dijo Buzzi respecto del cierre de las exportaciones de granos que se conoció anoche a última hora.

Luego, el presidente de la FAA denunció que las idas y vueltas con el Registro de Exportadores de Trigo, perjudicaron directamente a los pequeños y medianos productores, sin espalda para retener granos. **“En estos últimos meses, los exportadores consiguieron un beneficio adicional de U\$S 348 millones. Esto es inadmisibile”**, denunció Buzzi. Que finalizó el discurso con un repaso por las otras demandas del sector: **“La lechería no es rentable a \$ 0,80 por litro para el productor, y por eso los tamberos se siguen pasando a la soja. No hay reglas claras para la carne, y pese a los anuncios nunca se implementó un plan que asegure la recuperación del stock ganadero. En este contexto exigimos precio justo al productor, con mecanismos que garanticen pan, leche y carne a precios razonables en la mesa de todos los argentinos. Con políticas que alienten a la producción primaria, esto se podría conseguir”**.